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181099 - 庆贺清真寺的教法律例

السؤال

庆贺清真寺是瓦直布（必须的）吗？

الإجابة المفصلة

一切赞颂，全归真主。

大多数学者主张庆贺清真寺是圣行，一部分学者传述这是公决。

艾布·甘塔德（愿主喜悦之）传述：真主的使者（愿主福安之）说：“你们谁如果进入清真寺，不要

直接坐下，除非先礼两拜。”《布哈里圣训实录》（1167段）和《穆斯林圣训实录》（714段）辑录。

伊玛目脑威（愿主怜悯之）说：“学者们公决庆贺清真寺是可嘉的行为，无缘无故的放弃庆贺清真寺

的礼拜是教法憎恶的行为，其证据就是艾布·甘塔德传述的那段圣训。”《总汇》（3 / 544）

哈菲兹伊本·哈哲尔（愿主怜悯之）说：“演绎教法律例的伊玛目们公决这是可嘉的行为，伊本·班

塔利援引表面派学者伊本·哈兹姆的主张，那是瓦直布（必须的）。”《法塔赫·宾勒》(1 / 538 、

539 )，敬请参阅《穆罕俩》(2 / 7) .

在《学术研究和教法律例常任委员会法太瓦》 (7 / 137) 中说：“任何时候进入清真寺的圣行就是做

两拜庆贺清真寺的礼拜，因为先知（愿主福安之）说：“你们谁如果进入清真寺，不要直接坐下，除

非先礼两拜。”布哈里和穆斯林共同辑录的圣训。”

谢赫伊本·欧赛米尼（愿主怜悯之）说：“庆贺清真寺的礼拜是瓦直布（必须的），这种主张是强有

力是主张，但最接近的主张就是:这是强调的圣行；真主至知！”

真主至知！
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